

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : TEGAR PRAKOSO
 NIS / NISN : 0067027841 / 4616
 Nama Sekolah : SD Santo Aloysius
 Alamat Sekolah : Jl.Dr. Wahidin No. 110

Kelas : VI B
 Semester : I (Satu)
 Tahun Pelajaran : 2017/2018

A. Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Ananda Tegar baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beragama.
2. Sikap Sosial	Ananda Tegar baik dalam disiplin, jujur, kerja keras, kreatif, mandiri, semangat kebangsaan.

B. Pengetahuan dan Keterampilan KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1.	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	81	B	Ananda Tegar baik dalam mengenal karya pelayanan gereja, dan cukup dalam memahami karya keselamatan allah melalui para nabi	81	B	Ananda Tegar baik dalam mengungkapkan diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri, dan baik dalam mewujudkan kebanggaan diri sebagai salah seorang warga negara
2.	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	84	B	Ananda Tegar baik dalam menerapkan nilai-nilai persatuan dan kesatuan pada masa penjajahan, dan baik dalam memahami moralitas yang terkandung dalam sila pancasila di rumah, sekolah,	82	B	Ananda Tegar baik dalam melaksanakan kewajiban menegakkan aturan dan menjaga ketertiban di.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	80	B	Ananda Tegar sangat baik dalam menggali informasi dari teks laporan investigasi tentang ciri khusus makhluk, dan perlu bimbingan dalam menggali informasi dari teks cerita fiksi sejarah tentang keutuhan wilayah	75	C	Ananda Tegar cukup dalam menyampaikan teks pidato persuasif tentang cinta tanah air dan sistem, dan cukup dalam mengolah dan menyajikan teks cerita fiksi sejarah keutuhan wilayah
4	Matematika	70	C	Ananda Tegar cukup dalam menentukan besar sudut yang ditemukan dalam kehidupan sehari-hari di rumah	73	C	Ananda Tegar cukup dalam merumuskan dengan kalimat sendiri, membuat model matematika, dan cukup dalam membuat garis-garis dengan bantuan benang yang menghubungkan dua
5	Ilmu Pengetahuan Alam	75	C	Ananda Tegar cukup dalam mendeskripsikan perkembangan makhluk hidup, dan cukup dalam memahami hubungan antara suhu, sifat hantaran, dan perubahan benda akibat	78	C	Ananda Tegar baik dalam membuat laporan hasil percobaan tentang hantaran listrik yang menca-, dan cukup dalam melakukan percobaan tentang hantaran dan perubahan benda akibat
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	76	C	Ananda Tegar cukup dalam mengemukakan keragaman aspek keruangan dan konektivitas antarruang, waktu, dan cukup dalam menunjukkan pemahaman sebab dan akibat terjadinya perubahan masyarakat	77	C	Ananda Tegar cukup dalam menyajikan hasil pemahaman tentang sebab dan akibat terjadinya peru-, dan cukup dalam menyajikan hasil pengamatan terhadap keragaman aspek keruangan dan

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7.	Seni Budaya dan Prakarya	84	B	Ananda Tegar sangat baik dalam mengenal estetika gerak dan komposisi kelompok dalam tari, dan cukup dalam mengenal karya dua dan tiga dimensi berdasarkan prinsip seni dan karya seni	84	B	Ananda Tegar sangat baik dalam membuat pola irama sederhana untuk iringan lagu dengan simbol pan-, dan baik dalam membentuk karya patung sederhana dari berbagai media berdasarkan
8.	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	80	B	Ananda Tegar baik dalam memahami konsep variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, nonloko-	83	B	Ananda Tegar baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor dan, dan baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar atletik jalan, lari, lom-
9.	Muatan Lokal						
	a. Bhs Jawa	78	C	Ananda Tegar cukup dalam memahami teks deskripsi tentang peristiwa budaya	78	C	Ananda Tegar cukup dalam menyampaikan pendapat tentang peristiwa budaya.